




**DOKUMENTASI KEGIATAN CAMAT LUMAJANG
PERIODE BULAN FEBRUARI TAHUN 2026**

No	Dokumentasi kegiatan	Keterangan
1		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto menghadiri giat Lomba Posyandu di tingkat Kesdam Prov. Jawa Timur, Posyandu Kemuning di Asrama Yonif 527/BY Lumajang RW. 08 Kel. Kepuharjo Lumajang, Selasa 3 Februari 2026</p>
2		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto menerima tamu dari Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM) Kabupaten Lumajang periode 2024–2028 sebagai mitra strategis pemerintah dalam deteksi dini Ancaman, Tantangan, Hambatan, dan Gangguan (ATHG).</p> <p>Dipimpin oleh Hariyadi Eko Romadhon, FKDM berfungsi sebagai "mata dan telinga" untuk menjaga stabilitas dan kondusivitas wilayah. Kegiatan tersebut bertempat di Ruang Camat Lumajang, 4 Februari 2026</p>
3		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto memimpin dan membuka Rapat Koordinasi bersama dengan Kepala Seksi dan Kepala Sub Bagian internal Kecamatan Lumajang dan Korcam TPD,TPD dan TPP DD ADD, bertempat di Gedung Aula Raden Pandji Darkosoegondo Lantai II Kecamatan Lumajang, Rabu 4 Februari 2026</p>

<p>4</p>		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto menghadiri kegiatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW Tahun 1447H/2026 M dengan tema Meningkatkan Etos Kerja ASN diselenggarakan oleh Pemkab Lumajang bertempat di Pendopo Arya Wiraraja Kabupaten Lumajang, Rabu Malam, 4 Februari 2026</p>
<p>5</p>		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto membuka dan memimpin kegiatan penandatanganan Berita Acara serah terima SPPT PBB-P2 Tahun 2026 oleh BPRD dengan Lurah dan Kepala Desa se Kecamatan Lumajang yang bertempat di Gedung Aula Raden Pandji Darkosoegondo Lantai II Kecamatan Lumajang, Kamis 5 Februari 2026</p>
<p>6</p>		<p>Musrenbang RKPD Kecamatan Lumajang Tahun 2027</p> <p>Kecamatan Lumajang melaksanakan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) RKPD Kecamatan Lumajang Tahun 2027 pada Jumat, 6 Februari 2026, bertempat di Gedung Aula Raden Panji Darkosogondo Lantai 2, Kantor Kecamatan Lumajang.</p> <p>Kegiatan ini secara resmi dibuka oleh Camat Lumajang, Drs. Pujiyanto, serta dihadiri oleh unsur Forkopimcam, lurah dan kepala desa se-Kecamatan Lumajang, perwakilan OPD terkait, TP PKK, Karang Taruna, perwakilan GEDSI (Gender Equality, Disability, and Social Inclusion), serta unsur masyarakat.</p> <p>Musrenbang Kecamatan membahas program dan kegiatan prioritas yang tercantum dalam Daftar Usulan Rencana Kegiatan Pembangunan Desa/Kelurahan, yang diintegrasikan dengan prioritas pembangunan daerah di</p>



wilayah kecamatan, meliputi:

- 1 Rumpun Sosial Budaya
- 2 Rumpun Ekonomi
- 3 Rumpun Infrastruktur dan Kewilayahan

Hasil Musrenbang Kecamatan menjadi bahan masukan dalam penyusunan Rancangan Rencana Kerja (Renja) Perangkat Daerah. Musrenbang Kecamatan dilaksanakan oleh Camat Lumajang dan dikoordinasikan oleh Bapperida Kabupaten Lumajang

7



Camat Lumajang Drs. Pujiyanto mengikuti Apel Pagi Kecamatan Lumajang

Telah dilaksanakan Apel Pagi Kecamatan Lumajang yang diikuti oleh ASN PNS dan PPPK PW Kelurahan serta seluruh Perangkat Desa se-Kecamatan Lumajang. Kegiatan apel pagi ini merupakan bagian dari pembinaan kedisiplinan, peningkatan koordinasi, serta penguatan komitmen bersama dalam pelaksanaan tugas pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat.

Apel dipimpin oleh Sekretaris Kecamatan Lumajang, Bapak Mujibur Rohman, S.H., M.M. selaku Pembina Apel. Dalam amanatnya, beliau menyampaikan beberapa arahan penting, salah satunya terkait Bulan Panutan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Tahun 2026. Disampaikan agar ASN PNS dan PPPK PW dapat menjadi contoh dan panutan bagi masyarakat dengan patuh dan tepat waktu dalam memenuhi kewajiban pembayaran PBB-P2, sebagai wujud tanggung jawab dan dukungan terhadap pembangunan daerah. (Senin, 9 Februari 2026)

<p>8</p>		<p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto menghadiri Kegiatan Penguatan Kapasitas Kader PKK melalui Literasi keuangan dan Kolaborasi Lintas Sektor yang bertempat di Pendopo Kelurahan Tompokersan Kecamatan Lumajang (Senin, 9 Februari 2026).</p>
<p>9</p>		<p>Monitoring dan Evaluasi Terpadu Kecamatan Lumajang Tahun 2026</p> <p>Monitoring dan Evaluasi Terpadu (Monev)</p> <p>Camat Lumajang Drs. Pujiyanto beserta Tim Monitoring dan Evaluasi Kecamatan Lumajang melaksanakan kegiatan Monev di Desa Boreng pada Selasa, 10 Februari 2026, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.</p> <p>Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan administrasi dan tata kelola pemerintahan desa berjalan sesuai ketentuan serta mendukung peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat.</p>



Camat Lumajang Drs. Pujiyanto memantau pelaksanaan Gerakan Pangan Murah yang diselenggarakan oleh Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Lumajang yg bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Lumajang, Rabu 11 Februari 2026

10



DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN
KABUPATEN LUMAJANG

AYO HADIR & RAMAIKAN!
GERAKAN PANGAN MURAH




HARGA DI BAWAH PASAR

1. Beras Premium	
Kemasan 5 Kg	Rp. 71.000
Kemasan 3 Kg	Rp. 44.000
2. Telur Ayam Ras (Kg)	Rp. 29.000
3. Minyak Kita (Liter)	Rp. 14.500
4. Gula Pasir (Kg)	Rp. 15.500
5. Bawang Merah (Kg)	Rp. 35.000
6. Bawang Putih (Kg)	Rp. 30.000
7. Cabai Merah Besar (Kg)	Rp. 18.000

* Harga sewaktu-waktu berubah

Lokasi :
Kantor Kecamatan Lumajang
Rabu, 11 Februari 2026
Pukul : 09.00 - Selesai

Tersedia :
Aneka Olahan UMKM

<p>11</p>		<p>APEL PAGI KECAMATAN LUMAJANG</p> <p>Telah dilaksanakan kegiatan Apel Pagi pada hari ini, Rabu, 18 Februari 2026 yang dipimpin langsung oleh Camat Lumajang, Drs. Pujianto, selaku pembina apel.</p> <p>Dalam amanatnya, beliau menyampaikan pentingnya menjaga disiplin, meningkatkan kinerja, serta memperkuat sinergi dan pelayanan kepada masyarakat. Apel pagi menjadi momentum untuk mempererat kebersamaan serta komitmen dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai aparatur pemerintah.</p> <p>Semoga semangat pagi ini membawa energi positif dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Kecamatan Lumajang.</p>
<p>12</p>		<p>Camat Lumajang, Drs. Pujianto, hadir dan mengikuti kegiatan Safari Sholat Jum'at dan Dhuha Keliling di Masjid Misbahul Huda, Dusun Krajan I RT 02/001 Desa Boreng, Kecamatan Lumajang, 20 Februari 2026 yang diselenggarakan oleh Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan Lumajang dalam rangka Bulan Ramadhan 1447 H / 2026 M.</p> <p>Kegiatan ini menjadi sarana mempererat silaturahmi, meningkatkan keimanan dan ketakwaan, serta memperkuat sinergi antara pemerintah kecamatan dan masyarakat.</p>
<p>13</p>		<p>Drs. Pujianto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Kepuharjo sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di SPPG Kepuharjo dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada</p>

		<p>masyarakat. Kepuharjo, 23 Februari 2026.</p>
<p>14</p>		<p>Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Rogotrungan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di SPPG Rogotrungan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Rogotrungan, 23 Februari 2026.</p>
<p>15</p>		<p>Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Jogotrungan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di SPPG Rogotrungan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Jogotrungan, 23 Februari 2026.</p>

16



Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Al Barokah Citrodiwangsan 3 Jl Panjaitan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.

Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di Al Barokah Citrodiwangsan 3 Jl Panjaitan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Citrodiwangsan 3, 23 Februari 2026.

17



Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Amanda Citrodiwangsan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.

Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di SPPG Amanda Citrodiwangsan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Citrodiwangsan, 23 Februari 2026.

18



Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, menghadiri kegiatan Pembentukan POKMAS PTSL Tahun 2026 yang dilaksanakan pada hari Senin pukul 20.00 WIB bertempat di Balai Kelurahan Jogoyudan.

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk Kelompok Masyarakat (POKMAS) sebagai bagian dari persiapan pelaksanaan Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Tahun 2026 agar berjalan tertib, transparan, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

		Jogoyudan, 23 Februari 2026
19		<p>Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Yayasan Darul Hikmah Ngawi Citrodiwangsan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan di SPPG Yayasan Darul Hikmah Ngawi Citrodiwangsan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, sekaligus sebagai sarana koordinasi dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Citrodiwangsan, 24 Februari 2026.</p>
20		<p>Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Rogotrungan sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.</p> <p>Selain itu, Monev juga mencakup peninjauan pengelolaan limbah cair maupun limbah padat, guna memastikan pengelolaannya dilakukan dengan baik, tidak menimbulkan dampak lingkungan, serta tetap memperhatikan aspek kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.</p> <p>Melalui kegiatan ini diharapkan kualitas pelayanan semakin meningkat serta tercipta lingkungan yang tertib, bersih, dan berkelanjutan, 24 Februari 2026.</p>

21



Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Citrodiwangsan Jl Imam Bonjol (Bromo Asri) sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.

Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Selain itu, Monev juga mencakup peninjauan pengelolaan limbah cair maupun limbah padat, guna memastikan pengelolaannya dilakukan dengan baik, tidak menimbulkan dampak lingkungan, serta tetap memperhatikan aspek kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.

Melalui kegiatan ini diharapkan kualitas pelayanan semakin meningkat serta tercipta lingkungan yang tertib, bersih, dan berkelanjutan , 24 Februari 2026.

22



Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Labruk Lor Yayasan Oda Masa Depan Utama (Rowobujel) sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.

Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Selain itu, Monev juga mencakup peninjauan pengelolaan limbah cair maupun limbah padat, guna memastikan pengelolaannya dilakukan dengan baik, tidak menimbulkan dampak lingkungan, serta tetap memperhatikan aspek kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.

Melalui kegiatan ini diharapkan kualitas pelayanan semakin meningkat serta tercipta

		<p>lingkungan yang tertib, bersih, dan berkelanjutan , 24 Februari 2026.</p>
<p>23</p>		<p>Drs. Pujiyanto, Camat Lumajang, melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke SPPG Polres sebagai upaya pengawasan dan pembinaan terhadap pelaksanaan program serta kinerja pelayanan yang berjalan.</p> <p>Kegiatan monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses administrasi, operasional, dan pelayanan dilaksanakan secara tertib, efektif, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.</p> <p>Selain itu, Monev juga mencakup peninjauan pengelolaan limbah cair maupun limbah padat, guna memastikan pengelolaannya dilakukan dengan baik, tidak menimbulkan dampak lingkungan, serta tetap memperhatikan aspek kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.</p> <p>Melalui kegiatan ini diharapkan kualitas pelayanan semakin meningkat serta tercipta lingkungan yang tertib, bersih, dan berkelanjutan , 24 Februari 2026.</p>
<p>24</p>		<p>Camat Lumajang, Drs. Pujiyanto, hadir dan mengikuti kegiatan Safari Sholat Jum'at dan Dhuhur Keliling di Masjid Darussalam Labruk Lor Kecamatan Lumajang yang diselenggarakan oleh Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan Lumajang dalam rangka Bulan Ramadhan 1447 H / 2026 M.</p> <p>Kegiatan ini menjadi sarana mempererat silaturahmi, meningkatkan keimanan dan ketakwaan, serta memperkuat sinergi antara pemerintah kecamatan dan masyarakat. (Selasa, 24 Februari 2026)</p>

<p>25</p>		<p>Camat Lumajang Drs. Pujianto menerima tamu dari BPS Kabupaten Lumajang Bpk Eko dan Tim bertempat di Ruang Camat Lumajang.</p> <p>Kedatangan beliau dalam rangka silaturahmi dan koordinasi perihal data statistik di wilayah Kecamatan Lumajang. (Kamis, 26 Februari 2026)</p>
<p>26</p>		<p>Penerimaan Tim Pemeriksa Inspektorat</p> <p>Camat Lumajang Drs. Pujianto, bersama Kasubag Keuangan dan jajaran staf, menerima serta menyambut dengan hangat Tim Inspektorat Daerah Kabupaten Lumajang dalam rangka pelaksanaan Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu (PDTT) Cash Opname di lingkungan Kecamatan Lumajang.</p> <p>Kegiatan pemeriksaan ini dilaksanakan berdasarkan Program Kerja Pengawasan Tahunan (PKPT) Inspektorat Daerah Kabupaten Lumajang Tahun 2026, sebagai bentuk pembinaan dan pengawasan terhadap pengelolaan keuangan serta hibah agar senantiasa berjalan sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan. Kamis, 26 Februari 2026.</p>

<p>27</p>		<p>Apel Pagi Pegawai Kecamatan Lumajang</p> <p>Jumat pagi, 27 Februari 2026, PNS dan PPPK PW Kecamatan Kecamatan Lumajang melaksanakan apel pagi dengan Pembina Apel Camat Lumajang, Drs. Pujiyanto.</p> <p>Apel pagi ini menjadi sarana penyampaian arahan pimpinan sekaligus wujud kedisiplinan, kesiapan, dan kebersamaan aparatur dalam melaksanakan tugas pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat.</p> <p>Disiplin diawali dari apel, kinerja diwujudkan melalui pelayanan terbaik.</p>
<p>28</p>		<p>Gerakan Indonesia ASRI - Jumat Pagi</p> <p>Jumat pagi, 27 Februari 2026, PNS dan PPPK PW Kecamatan Kecamatan Lumajang melaksanakan Gerakan Indonesia ASRI (Aman, Sehat, Resik, dan Indah) di lingkungan kantor kecamatan.</p> <p>Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya bersama untuk menjaga kebersihan, kerapian, serta menciptakan lingkungan kerja yang aman dan nyaman.</p> <p>Melalui kerja bakti dan penataan lingkungan kantor, diharapkan dapat menumbuhkan semangat gotong royong, meningkatkan kesehatan lingkungan, serta mendukung terciptanya pelayanan publik yang lebih optimal kepada masyarakat.</p> <p>Lingkungan bersih, kerja nyaman, pelayanan semakin prima.</p>

29



Rapat Staf Kecamatan Lumajang –
27 Februari 2026

Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan, Kecamatan Kecamatan Lumajang melaksanakan rapat staf dengan beberapa agenda penting, antara lain penyesuaian jam kerja selama Ramadhan, penyampaian ucapan selamat menunaikan ibadah puasa, serta koordinasi Safari Sholat Dzuhur dan Jumat di 7 kelurahan dan 5 desa.

Selain itu, disampaikan pula informasi kegiatan pembagian BLT Kesra di Kelurahan Rogotrunan serta pelaksanaan Gerakan Indonesia ASRI (Aman, Sehat, Resik, dan Indah) yang merupakan inisiatif nasional Presiden Prabowo Subianto. Gerakan ASRI akan dilaksanakan secara rutin setiap hari Selasa dan Jumat sebagai wujud komitmen bersama dalam menjaga kebersihan, kerapian, dan kenyamanan lingkungan kerja.

Semoga Ramadhan ini membawa keberkahan, meningkatkan semangat kebersamaan, dan memperkuat pelayanan terbaik bagi masyarakat.